

# *L'Uruguay et l'Équateur travaillent à la création du parlement de l'UNASUR*

---



Montevideo, 29 juin (RHC-PL)- La présidente de l'Assemblée Générale de l'Équateur, Gabriela Rivadeneira, a affirmé que les parlementaires équatoriens et uruguayens travaillent à la constitution du Parlement de l'Union des nations Sud-américaines (UNASUR).

Au cours d'une visite à Montevideo, la capitale de l'Uruguay, Gabriela Rivadeneira a précisé que les congrès de ces deux pays ont mis en place des commissions technique et politique communes, pour étudier cette question.

Gabriela Rivadeneira a aussi rencontré le vice-président uruguayen qui est par ailleurs président du Sénat, Raul Spändig et le président de la Chambre des représentants de l'Uruguay, Alejandro Sánchez. La parlementaire équatorienne leur a fait part de la volonté du président Rafael Correa de renforcer les relations entre l'Équateur et l'Uruguay dans le domaine politique.



**Radio Habana Cuba**